

Propuesta de salida (no oficial) días 28, 29 y 30 de marzo

Publicado por Ana-Gladys - 14 Mar 2016 18:20

A ver chicos, hay una propuesta para los días 28, 29 y 30 de Marzo:

Sería viajar en tren hasta Valladolid y desde allí salir temprano (8:30) cruzando el Pisuerga hasta Medina de Río Seco. Allí se tomarían unos dulces deliciosos en un sitio que se sabe el guía y luego desviarnos hasta Villalón.

En Villalón hay un queso para rechupetearse los dedos. Se puede comer allí o en Villada (a unos 20 km)

Todo esto es en el camino de Santiago que va desde Madrid a Sahagún buscando el camino francés.

En Sahagún hay varios albergues, hoteles y fondas.

Son 90 km llanos en total.

Luego de Sahagún a León hay 65km también llanos.

En León podemos dormir en un hotelito y salir a tomar algo por el húmedo.

Al día siguiente tenemos tren a las 8:30

Pero también se podría venir en bici hasta Puente de los Fierros y coger allí el tren.

Los que estéis interesados me podéis mandar un mensaje al mail y os paso al chat en donde comentamos los detalles. Todavía estamos a tiempo de perfilar las cosas.

=====